



El cliente de correo electrónico de código abierto, Thunderbird, ha cambiado de dueño. El equipo anunció el miércoles que el proyecto Thunderbird estará «operando desde una nueva subsidiaria de propiedad total de la Fundación Mozilla», llamada MZLA Technologies Corporation.

Cuando Mozilla anunció sus planes en 2015 para eliminar a Thunderbird de la lista de aplicaciones que mantiene activamente, muchos usuarios del cliente de correo electrónico temían que podría ser el final del popular software de correo electrónico de escritorio.

Mozilla quería liberar ingenieros para Firefox y centrar su atención en el producto principal. La organización se comprometió a apoyar a Thunderbird por el momento para garantizar que el cliente se mantenga actualizado con los parches y arreglos de seguridad. El desarrollo de Thunderbird se desaceleró considerablemente al principio cuando comenzó la búsqueda de un nuevo dueño.

En 2017, Thunderbird se trasladó a la Fundación Mozilla, una organización sin fines de lucro que es mejor conocida por el navegador web Firefox. El desarrollo de Thunderbird será independiente de Firefox en su mayor parte, pero aún compatible con Mozilla.

Las donaciones aumentaron en ese momento, al igual que el personal y los planes para mejorar Thunderbird. El anuncio publicado en el blog oficial del proyecto revela que Thunderbird sigue siendo parte de la Fundación Mozilla, pero a partir de ahora opera bajo MZLA Technologies Corporation.

Según el anuncio, el cambio no afectará las actividades o la misión del día a día, la naturaleza gratuita de código abierto de Thunderbird ni las personas que contribuyen al proyecto.

El equipo de desarrollo espera que la medida brinde apoyo al proyecto, «más flexibilidad y agilidad», y que también allane el camino para «nuevos productos y servicios que no fueron posibles bajo la Fundación Mozilla». El Proyecto Thunderbird puede «recaudar ingresos por medio de asociaciones y donaciones no benéficas» que se utilizarían para costos de nuevos



productos y servicios.

«El enfoque de Thunderbird no va a cambiar. Seguimos comprometidos a crear una increíble tecnología de código abierto enfocada en estándares abiertos, privacidad del usuario y comunicación productiva. El Consejo de Thunderbird sigue administrando el proyecto, y el equipo que guía el desarrollo de Thunderbird sigue siendo el mismo», dice el aviso.